

## INDUSTRIA AUTOMOTRIZ GOLPEADA POR INCREMENTO EN TODAS LAS MATERIAS PRIMAS

El incremento del precio de gran cantidad de materias primas como metales férreos y no férreos, materiales poliméricos, productos químicos, entre otras muchas, están ocasionando que fluctuaciones fuertes de precios en la industria automotriz. En el caso del acero, se ha multiplicado hasta por cinco su precio en 2021. La subida de precio del petróleo también ha supuesto un encarecimiento de todos los materiales plásticos, así como de los costos energético y logísticos. Los fletes marítimos han multiplicado por cinco su costo, y a veces se subastan, por escasez de contenedores. Así mismo, las tarimas escasean, lo mismo que las cajas secas y refrigeradas para transportar mercancías. Aún sin un panorama claro, se espera que la segunda mitad del año siga la misma tendencia, de acuerdo con publicaciones especializadas en el ramo.

## TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS



### TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS



## COMPRAR UN AUTO AHORA SERÁ MÁS DIFÍCIL Y CARO

Elon Musk, CEO de Tesla, generó polémica en Twitter cuando respondió a un comentario de un usuario que se quejaba de lo mucho que habían subido los precios de sus autos en los últimos meses. "Aumentan debido a la presión de precios de la cadena de suministro en toda la industria. Especialmente las materias primas", dijo el empresario en un tuit, publicado a finales de mayo. "La tendencia natural ante la escasez de producto es el incremento de precio. Es una tendencia que creemos continuará hacia el cierre de año", dijo Gerardo Macías, gerente de ventas de la división de automóviles en Suzuki. El ciclo natural del sector se ha alterado por completo: los vehículos permanecen en los pisos de venta durante menos días, los incentivos de ventas se han agotado, los fabricantes de automóviles están perdiendo volumen de ventas porque sus inventarios son muy bajos, mientras que los consumidores pagan más por las pocas unidades disponibles del auto que desean.

### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



## ISUZU PLANTEA EL USO DE MAPEO AUTOMATIZADO DESARROLLADO POR WOVEN ALPHA

Isuzu Motors Limited y Hino Motors anunciaron un acuerdo para continuar en diálogos de utilizar la Plataforma de Mapeo Automatizado "AMP", misma que fue desarrollada por Woven Alpha, subsidiaria de Toyota Motor Corporation, Isuzu Motors Limited y Hino Motors AMP es una plataforma de software para obtención de información conectada que admite la creación, el desarrollo y la distribución de mapas de alta definición, un habilitador clave para una movilidad automatizada inteligente y segura. La plataforma proporciona mapas impulsados por datos de alta precisión mediante la utilización de información de flotillas de vehículos y tecnología avanzada de imágenes satelitales.

### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



## HYUNDAI MOTOR GROUP COMPLETA LA ADQUISICIÓN DE BOSTON DYNAMICS DE SOFTBANK

Hyundai Motor Group, Boston Dynamics, Inc. y SoftBank Group Corp., anunciaron la finalización de la adquisición por parte del Grupo de una participación mayoritaria en Boston Dynamics de SoftBank. El acuerdo valoró la firma de robots móviles en \$1.1 mil millones. No se revelaron detalles financieros adicionales.

## MÉXICO, EN LA ANTESALA DE UNA TERCERA OLA DE LA COVID-19

Por segunda semana consecutiva los casos de COVID-19 en México han registrado un alza. Lo que inició como un aumento de casos en las penínsulas de Baja California y Yucatán –debido a la actividad turística—ahora se han extendido a otras Entidades como Sonora, Sinaloa, Tamaulipas, Nuevo León entre otros. A nivel nacional el incremento es de un 9%. El subsecretario de Promoción y Prevención de la Salud, Hugo López-Gatell, admitió este martes que se perfila un repunte de casos positivos del virus. “Podría ser que, rumbo al sábado, que cierra la semana, tengamos un incremento de unos 15 a 18 puntos porcentuales, esto podría representar un cambio en la tendencia de la epidemia o podría no”, ha declarado.



## LA VACUNA CUBANA ABDALA TIENE UNA EFICACIA DEL 92.2% ANTE EL COVID-19

El candidato vacunal Abdala contra el coronavirus, desarrollado por el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, mostró una eficacia del 92.2% en los primeros análisis de la tercera y última fase de ensayos clínicos, informaron este martes medios estatales. Abdala, una de las cinco fórmulas contra el SARS-CoV-2 que se investigan en Cuba, es una vacuna de subunidad basada en el sitio de unión al receptor (RBD) de la proteína S del virus, y tiene un esquema de aplicación de tres dosis administradas con 14 días de diferencia. La tercera fase de ensayos clínicos de Abdala comenzó a mediados de marzo en las provincias orientales de Santiago, Gíantánamo y Granma, con la participación de 48,000 voluntarios de 19 a 80 años y bajo el estándar internacional de estudio multicéntrico, aleatorizado, controlado con placebo y a doble ciego.



## ASTRAZENECA ADMITE QUE UN TRATAMIENTO CON ANTICUERPOS NO PREVIENE EL COVID

La farmacéutica anglo-sueca AstraZeneca admitió este martes que un estudio de su tratamiento con anticuerpos monoclonales -AZD7442- no cumplió con el principal objetivo de prevenir el COVID-19 sintomática en participantes recientemente expuestos al virus SARS-CoV-2. En un comunicado, la empresa anglo-sueca indicó que los participantes en este ensayo eran mayores de 18 años que no habían sido vacunados y que habían estado expuestos a una persona con coronavirus en un periodo de ocho días. El experto en Pediatría de la Escuela de Medicina de la Universidad de Colorado Myron Levin resaltó en la nota la importancia de contar con tratamientos para personas que no pueden ser vacunadas contra el COVID-19.

## BUSCA CDMX ACELERAR VACUNACIÓN

Desde este martes 22 y hasta el sábado 26 de junio se aplican las segundas dosis a 93 mil 82 adultos de 50 a 59 residentes de las alcaldías Tláhuac y Xochimilco; y la primera dosis a 230 mil 862 personas de 40 a 49 años en Iztacalco, Azcapotzalco y Cuauhtémoc. Asimismo, se informó que del lunes 28 de junio al viernes 2 de julio se aplicarán las segundas dosis de las vacunas de Pfizer a 343 mil 943 personas de 50 a 59 años en las alcaldías Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Venustiano Carranza, Azcapotzalco, Coyoacán y Tlalpan. El objetivo es acelerar las segundas dosis para que el 2 de julio ya tengan su esquema completo de vacunación el 32% de la población mayor de 18 años.



## RECOMENDACIÓN

**Al ir a vacunarte, lleva cubrebocas, manga corta y una chamarra o suéter con qué cubrirte.**

**Después de recibir tu vacuna, descansa y ten presente de algún síntoma de reacción secundaria que pueda presentarse.**

**De darse el caso, consulta de inmediato a tu médico de confianza.**

